

mañes 9 de enero de 2024

Proyecto Ringfarma

Hay ocasiones en las que los pacientes están sobrecargados de información, cansados, nerviosos... y no son capaces de asimilar toda la información que se les ofrece sobre su tratamiento, especialmente, cuando tienen un nuevo diagnóstico.

El objetivo del proyecto **Ringfarma, impulsado por el Hospital Universitario de Ponente** es mejorar la comunicación entre profesionales y pacientes, de modo que estos últimos puedan comprender, recordar y cumplir el tratamiento que se les ha prescrito, detectar posibles problemas relacionados con la medicación e incrementar su grado de satisfacción con la atención recibida en la Consulta Externa de Farmacia (pág 2).

Descubre más:

<http://www.sadeca.es/export/sites/sadeca/.galleries/DOC-General/Revista-Sadeca-N3.pdf>

Descarga el documento



SAD
We
SADE
www.sade
C/Repú
del Salv
4-1º 1
C
Tífnos. 6
19 48 - 6